



真っ白な新年に ぼくはどんな絵を描こうかな

校長 田口 利一

もうすぐ立春です。暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。

立春というと、私は、以前勤めていた地域で行われていた『立志式』という行事を思い浮かべます。『立志式』は、諸説ありますが、今でいう成人式で、満14歳の立春の時に行う行事だったそうです。

私が以前勤めていた地域の『立志式』では、義務教育を終える中学校3年生が、保護者やお世話になった地域の人の前で、一人一人、自分が立てた志や夢を発表していました。(現在も行われており、38年続く行事となっています。) 目標意識があるとないのでは、モチベーションと結果が大きく変わってきます。将来の決意や目標を明確にし、努力する決意を誓うことは、よりよい自分づくりにつながっていくと思います。



さて3学期は、年度のまとめの学期であるとともに、新しい年が始まる学期でもあります。始業式では、酉年の意味について説明しながら、めあてをもって、新学期をスタートしようと話をしました。

3学期が始まって約1ヶ月、百人一首大会がありました。次は大縄大会です。大会当日はもちろんのこと、それまでの取り組みをしっかりとやるのが、飯地小の子どもたちのすばらしいところです。一人一人どんな自分になるのか、めあてをしっかりとてているから、意欲的に取り組むことができるのだと思います。

子どもたちが、夢や目標をもち、すばらしい絵を描ける一年になるように、職員みんなで子どもたちを支えていきます。ご協力よろしくお願いします。



グラウンドに設置してある大遊具を現在の安全基準に合うように改修します。承知置きください。



「しんねん」

徳丸邦子さん

ひがしのそらに
まっさらのつきが
あらいたてのかおして
すましてる
一がつーたち ごご四じはん

きのうときょう
一にちちがうだけで
どうしてこんなにちがうんだらう
きのうはおわりってきがした
きょうははじまりってきがする

おとそをのんで
ほんのちょっぴり
ほったをあつくして
あたらしいきょうと
ともだちになる

まっしろなしんねんに
ぼくはどんなえをかこうかな

書き初め会 1月12日



課題 「伝統を守る」6年 「新春の光」5年
 「美しい空」4年 「お正月」3年
 「何にでもチャレンジ&春の七草」2年
 「なかよくあそぶ&十二支」1年

(金賞)
(銀賞)
(銅賞)
の数字は学年

新年の行事「書き初め会」、静かに心を込めて書いていねいに書くことができました。どの子どもも、真剣な表情で取り組み、あっという間に時間が過ぎてしまいました。毎年同じように行われますが、小学生の時にしかできない貴重な時間、経験であると考えています。

百人一首大会 1月18日



恒例の百人一首大会。それぞれの目標に向けて、1枚でもたくさん取ろうと競う気持ちがどの子にも感じられました。また、昨年、一昨年とは見違えるほどたくさん覚えた子もありました。少人数でも、競って向上しようとする姿勢があること、目標にできる先輩、仲間がいることがよい刺激になっています。

< 百人一首大会 結果 >

高学年の部(4~6年)	低学年の部(1~3年)
一位	一位
二位	二位
三位	三位
四位	四位

の数字は学年

なかよし班で大縄練習



今年は児童数減少のため、2つの班に分かれて大縄大会に取り組んでいます。したがって、昨年までより、チーム内の低学年の人数が増えました。しかし、練習を始めたころ緊張した表情でなかなか跳べなかった1年生も、日に日にうまく跳べるようになっていきました。今では、3分間で300回を超えるようになりました。よりよい記録をめざして、厳しい声かけをお互いにしながらがんばっています。2月3日の大縄大会、多くの方に応援に来ていただきたいです。

行事予定

< 2月 >

- 3日(金) 大縄大会
- 18日(土) 9:00~11:45 授業参観、家庭教育学級、PTA総会
- 20日(月) 振替休業日

< 3月 >

- 1日(水) 6年生を送る会
- 23日(木) 卒業証書授与式
- 24日(金) 修了式

表彰のお知らせ(敬称略) (学年)
 おめでとうございます。

岐阜県読書感想画コンクール

- 高学年 優秀 4年
- 佳作 4年
- 低学年 優良 3年
- 佳作 3年
- 佳作 3年

岐阜県青少年読書感想文コンクール

- 佳作 5年